

Kebon Pala Terendam Banjir Akibat Kali Ciliwung Meluap

JATINEGARA (IM) - Permukiman RW 004 dan 005 Kelurahan Kampung Melayu, atau biasa disebut kawasan Kebon Pala, Jatinegara, Jakarta Timur, terendam banjir lagi, Senin (21/8) pagi. Ketinggian air hingga pukul 10.00 WIB masih berkisar satu meter.

"Bangun-bangun sudah banjir. Air naik tadi sekitar pukul 03.00 WIB," kata Uus, warga setempat, kepada wartawan, Senin (21/8).

Uus menyebutkan, banjir di wilayahnya disebabkan luapan Kali Ciliwung.

"Banjir kiriman dari luapan Kali Ciliwung. Kalau

di ujung sampai ketinggian airnya masih satu meter," sebut Uus.

Sebelumnya, permukiman warga Kebon Pala juga terendam banjir akibat luapan Kali Ciliwung pada Senin (15/8) lalu.

Warga sekitar bernama Aprianto mengatakan, saat itu banjir mulai merendam permukiman warga Kebon Pala sekitar pukul 04.00 WIB. Ketinggian air saat itu juga mencapai satu meter.

"Banjir karena air kiriman dari Bogor dan Depok," kata Aprianto dikutip dari TribunJakarta.com, Senin pekan lalu. ● **osm**

Pj. Bupati Bekasi Hadiri Turnamen Mini Soccer Polres Metro Bekasi

FOTO: DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kanan) saat menghadiri Turnamen Mini Soccer Pokja Wartawan Polres Metro Bekasi di Kartini Mini Soccer, Lippo Cikarang, Minggu (21/8).

CIKARANG SELATAN (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, bersama Kaprores Metro Bekasi, Kombes Pol Gidion Arif Setyawan, menghadiri kegiatan Turnamen Mini Soccer Pokja Wartawan Polres Metro Bekasi di Kartini Mini Soccer Lippo Cikarang, Cikarang Selatan, Minggu (21/8). Kegiatan tersebut merupakan bentuk partisipasi Polres Metro Bekasi dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Bekasi ke-72 dan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77.

Pada kesempatan tersebut, Dani Ramdan mengapresiasi inisiatif dari berbagai pihak yang telah berpartisipasi menyelenggarakan kegiatan untuk memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Bekasi dan HUT RI. Partisipasi tersebut menunjukkan bahwa kebersamaan antar pihak di Kabupaten Bekasi cukup erat.

"Saya ucapkan terima kasih atas inisiatif kegiatan dari berbagai pihak untuk Hari Jadi Kabupaten Bekasi dan HUT RI. Ini menunjukkan rasa memiliki antara masyarakat dan seluruh komponennya sudah cukup

tinggi," jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Senin (22/8).

Ia berharap di tahun-tahun berikutnya kegiatan seperti ini dapat dilaksanakan dengan lebih baik lagi, diikuti oleh lebih banyak peserta, sehingga kegembiraan menyambung hari perayaan semakin terasa di masyarakat.

"Saya berharap kedepan bisa dilaksanakan lebih baik lagi, peserta lebih banyak, lebih meriah, sehingga terasa sekali kegembiraannya," pungkasnya.

Selain itu, ia ingin melalui kegiatan turnamen ini dapat terjalin kebersamaan antar pihak yang telah berpartisipasi menyelenggarakan kegiatan untuk memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Bekasi dan HUT RI. Partisipasi tersebut menunjukkan bahwa kebersamaan antar pihak di Kabupaten Bekasi cukup erat.

"Semoga kebersamaan ini dapat terjalin dengan baik dengan semangat Kabupaten Bekasi Makin Berani," tutupnya.

Dalam kegiatan tersebut, Juara Pertama diraih oleh Dani Ramdan, Juara Kedua diraih oleh Manggala FC, Juara Ketiga diraih oleh Tania FC. ● **mdl**

4 | Metropolis

FOTO: ANT



AKSI TOLAK JAKPRO KELOLA TIM CIKINI

Sejumlah aktivis Forum Seniman Peduli Taman Ismail Marzuki (TIM) melakukan aksi menolak pengelolaan di Jalan Medan Merdeka Utara menuju Kantor Mahkamah Agung (MA), Jakarta, Senin (22/8). Aksi tersebut juga diikuti dengan pengajuan gugatan uji materiil kepada MA terhadap Peraturan Gubernur DKI Nomor 63 Tahun 2019 juncto Nomor 16 Tahun 2022 yang memberikan kewenangan kepada PT Jakarta Propertindo (Jakpro) untuk mengelola Pusat Kesenian Jakarta TIM.

Pj Gubernur DKI Diharapkan Susun APBD Tepat Waktu dan Tak Lakukan Mutasi ASN

Masa Jabatan Anies Baswedan dan Ahmad Riza Patria berakhir pada 16 Oktober 2022. Selanjutnya akan diangkat Pj Gubernur DKI Jakarta.

JAKARTA (IM) - Tenaga Ahli Dewan Pertimbangan Otonomi Daerah (DPOD), I Made Suwandi, menyampaikan delapan masukan terkait Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta.

Hal ini ia sampaikan dalam diskusi bertajuk Apa yang Sepatutnya Dikerjakan 2 Tahun Penjabat Gubernur DKI Jakarta 2022-2024, yang digelar Fraksi PDI-P di Gedung Dewan Perwakilan

Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta.

"Mengingat masa kerja Pj (Gubernur DKI) adalah sekitar dua tahun, maka indikator yang perlu dicapai adalah, pertama minimal penyelenggaraan daerah bisa berjalan tanpa adanya gejolak sosial, ekonomi, dan politik," ujar Suwandi, saat diskusi, Senin (22/8).

Selain itu, menurut Suwandi, Pj Gubernur DKI Jakarta juga harus bisa menyusun

Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) tepat waktu.

Dosen Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Indonesia itu menambahkan, penjabat juga harus bisa menjalankan dan memelihara pelayanan publik dasar seperti pendidikan, kesehatan, dan lainnya. Pj Gubernur DKI juga harus mampu menjalankan pelayanan perizinan sesuai ketentuan perundang-undangan.

"Hubungan dengan DPRD (DKI) dapat berjalan dengan harmonis tanpa mengorbankan mekanisme checks and balances," kata Suwandi.

Ia menyarankan, Pj Gubernur DKI sebaiknya tak

melakukan mutasi, promosi, dan demosi kepada aparat sipil negara (ASN). Mutasi dan lainnya bisa dilakukan untuk mengisi kekosongan karena pensiun, meninggal, atau dihentikan karena masalah hukum.

Pj Gubernur DKI juga diminta agar tidak mengubah kelembagaan struktur organisasi dan tata kerja (SOTK) atau organisasi perangkat daerah (OPD).

"(Masukan terakhir), untuk melakukan kebijakan-kebijakan strategis berdampak pan-

jang sebaiknya atas persetujuan DPRD (DKI) dan bila perlu dikonsultasikan ke (Pemerintah) Pusat," tutur Made.

Diketahui, masa jabatan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dan Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria akan berakhir pada 16 Oktober 2022. Setelah Anies dan Riza lengser, Presiden melalui Menteri Dalam Negeri akan memilih Penjabat Gubernur DKI Jakarta. Sementara, Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI Jakarta bakal digelar pada 2024. ● **osm**

Pemkot Jaksel Sediakan Bantuan untuk 398 Korban Kebakaran di Simprug Jaksel

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Selatan menyediakan bantuan untuk 398 jiwa yang terdampak kebakaran di kawasan Simprug Golf, Grogol Selatan, Kebayoran Lama.

"Kami membawa 100 kasur, mudah-mudahan bisa nyaman untuk tidur pada malam hari nanti," kata Wali Kota Jakarta Selatan Munjirin dilansir dari Antara Jakarta, Senin (22/8).

Munjirin menyebutkan ada sekitar 133 kepala keluarga (KK) dan 398 jiwa terdampak kebakaran yang terjadi pada Minggu (21/8) pagi.

"Kini disiapkan sembilan titik pengungsian yang diatur oleh rukun warga (RW) dan lurah bagi warga yang terdampak," katanya.

Suku Dinas Pendidikan Jakarta Selatan serta Suku Dinas (Sudin) Kependudukan dan Catatan Sipil (Dukcapil)

Jakarta Selatan memberikan fasilitas kepada ratusan warga terdampak kebakaran tersebut.

Munjirin mengatakan Sudin Pendidikan Jaksel juga sedang berupaya agar anak-anak yang terdampak tetap bersekolah dan mendapat seragam sekolah. Sedangkan Sudin Dukcapil Jakarta Selatan (Jaksel) memberikan kemudahan fasilitas kepengurusan dokumen kependudukan warga terdampak mulai dari Kartu Keluarga (KK), Kartu Identitas Anak (KIA) dan Kartu Tanda Penduduk (KTP) di lokasi.

"Iya ini langsung dari pihak Sudin Kependudukan yang 'update' semuanya dan langsung dicetak dan bisa langsung diberikan," tutur Munjirin.

Cari Sisa Barang

Berdasarkan pantauan wartawan di lokasi kebakaran, Senin (22/8), terlihat sebagian warga mendatangi rumah mereka yang ludes terbakar. Beberapa warga tampak mencari barang-barang berharga yang kemungkinan selamat dari insiden kebakaran tersebut.

"Iya kali-kali saja masih ada yang bisa dipakai meski barang-barang kecil," ujar seorang warga korban kebakaran, Iman (60), saat ditemui di lokasi, Senin (22/8) siang.

Iman memeriksa tempat tinggalnya dari luar garis polisi yang terpasang.

"Sejauh ini belum ada (yang utuh). Baru motor saya, buaya saya kerja, itu kurang kerangka," kata Iman.

Sebelumnya diberitakan, beberapa unit mobil pemadam kebakaran dan ambulans diterjunkan ke lokasi untuk memadamkan api dan mengevakuasi warga.

Kapolsek Kebayoran Lama Kompol Agus Widar mengatakan bahwa pihaknya masih perlu melakukan pendataan terkait dengan total kerugian dan jumlah rumah yang terbakar. "Kami masih mendata dulu, berapa rumah yang terbakar, tentu menunggu proses pemadaman," kata Agus.

Lurah Grogol Selatan Andi mengatakan, akibat dari musibah kebakaran yang terjadi, sekitar 120 kepala keluarga (KK) terdampak.

"Untuk KK yang terdampak, sementara ini kurang lebih 120, tapi itu sifatnya sementara dan kami belum melihat lebih dalam lagi," ucap Andi.

Andi menyebut bahwa 120 KK yang terdampak tersebut merupakan warga yang tinggal di rumah permanen dan semi permanen. ● **osm**

Turun 827, Kasus Aktif Covid-19 di Jakarta Kini 18.624 Pasien

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia menyebut berdasarkan data Minggu (21/8), tercatat jumlah kasus aktif di Jakarta turun 827. Total kasus aktif Covid-19 di Jakarta kini 18 ribu lebih.

"Jumlah kasus aktif di Jakarta hari ini turun sejumlah 827 kasus, sehingga jumlah kasus aktif kini sebanyak 18.624 (orang yang masih dirawat/isolasi)," kata Dwi dalam keterangannya, Senin (22/8).

Kemudian, telah dilakukan tes PCR sebanyak 12.900 spesimen. Dari jumlah tes tersebut, sebanyak 11.597 orang dites PCR hari ini un-

tuk mendiagnosis kasus baru dengan hasil 1.897 positif dan 9.700 negatif.

Selain itu, dilakukan pula tes Antigen hari ini sebanyak 9.246 orang dites, dengan hasil 681 positif dan 8.565 negatif. Perlu diketahui, hasil tes antigen positif di Jakarta tidak masuk dalam total kasus positif karena semua dikonfirmasi ulang dengan PCR.

"Dari jumlah total kasus positif, total orang dinyatakan telah sembuh sebanyak 1.343.872 dengan tingkat kesembuhan 97,5%, dan total 15.475 orang meninggal dunia dengan tingkat kematian 1,1%, sedangkan tingkat kematian Indonesia sebesar 2,5%," ucapnya.

Dwi juga menyebut positivity rate di Jakarta kembali melewati standar organisasi kesehatan dunia (WHO).

"Untuk positivity rate atau persentase kasus positif sepekan terakhir di Jakarta sebesar 16,2%, sedangkan persentase kasus positif secara total sebesar 11,7%. WHO juga menetapkan standar persentase kasus positif tidak lebih dari 5%," tuturnya.

Pemprov DKI Jakarta menimbau warga untuk senantiasa memakai masker saat sedang beraktivitas di luar rumah, terutama di tempat publik. Selain itu, warga juga disarankan untuk segera melengkapi vaksinasi Covid-19 dengan booster. ● **osm**



LAPORAN KEUANGAN PT SOECHI LINES TBK DAN ENTITAS ANAK

Sahid Sudirman Center Lt. 51, Jl. Jend. Sudirman Kav. 86 Jakarta 10220, Indonesia, Telp: +6221-80861000, Faks: +6221-80861001

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN				LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN KONSOLIDASIAN				LAPORAN ARUS KAS KONSOLIDASIAN			
30 Juni 2022 dan 31 Desember 2021				Periode Enam Bulan yang Berakhir pada tanggal-tanggal 30 Juni 2022 dan 2021				Periode Enam Bulan yang Berakhir pada tanggal-tanggal 30 Juni 2022 dan 2021			
(Disajikan Dalam Dolar AS, kecuali Dinyatakan Lain)				(Disajikan Dalam Dolar AS, kecuali Dinyatakan Lain)				(Disajikan Dalam Dolar AS, kecuali Dinyatakan Lain)			
	30 Juni 2022	31 Des 2021		30 Juni 2022	30 Juni 2021	30 Juni 2022	30 Juni 2021	30 Juni 2022	30 Juni 2021	30 Juni 2022	30 Juni 2021
ASET			LIABILITAS DAN EKUITAS					ARUS KAS DARI AKTIVITAS OPERASI			
ASET LANCAR			LIABILITAS JANGKA PENDEK					Penerimaan dari pelanggan	55.806.455	60.125.614	
Kas dan setara kas	28.902.111	41.887.846	Utang usaha	6.701.518	3.676.153			Pembayaran kepada karyawan	(4.330.785)	(5.589.484)	
Kas dan deposito berjangka yang dibatasi penggunaannya	9.354.026	18.327.094	Pihak-pihak berelasi	32.288	285.266			Pembayaran kepada pemasok dan lainnya	(33.658.551)	(37.278.121)	
Piutang usaha			Utang lain-lain	1.308.358	1.458.592			Penerimaan dari pendapatan keuangan	153.817	208.470	
Pihak ketiga - setelah dikurangi cadangan penurunan nilai sebesar AS\$2.168.182 pada tanggal 30 Juni 2022 dan AS\$2.267.745 pada tanggal 31 Desember 2021	15.947.879	6.407.945	Pihak ketiga	230.001	104.318			Beban keuangan	(9.224.686)	(8.817.904)	
Pihak-pihak berelasi	4.714.929	5.649.427	Pihak-pihak berelasi	237.275	81.446			Pajak penghasilan	(481.051)	(519.311)	
Piutang lain-lain			Utang pajak	3.792.228	5.139.116			Kas Neto yang Diperoleh dari Aktivitas Operasi	8.255.199	8.129.264	
Pihak ketiga	318.375	337.098	Beban yang masih harus dibayar					ARUS KAS DARI AKTIVITAS INVESTASI			
Selisih lebih estimasi pendapatan diatas kemajuan kontrak	750.509		Pinjaman jangka panjang - setelah dikurangi bagian jatuh tempo dalam satu tahun:					Hasil pelepasan aset tetap	23.847	7.981.123	
Pendapatan yang masih harus ditagih	8.595.528	11.346.817	Pinjaman bank dan pembiayaan	37.095.039	30.719.241			Perolehan aset tetap	(29.180.599)	(568.583)	
Persediaan	8.296.268	7.008.257	Utang pembiayaan konsumen	168.574	176.593			Penambahan investasi saham	(3.467)	(57.311)	
Pajak dibayar dimuka	1.141.659	917.812	Utang pembiayaan konsumen	147.809	117.082			Utang muka pembelian aset tetap	(1.002.675)		
Utang muka dan beban dibayar di muka	12.873.853	12.114.629	Liabilitas imbalan kerja	1.222.610	1.272.219			Kas Neto yang Diperoleh dari (Digunakan untuk) Aktivitas Investasi	(30.162.894)	7.412.540	
TOTAL ASET LANCAR	90.895.137	103.996.925	LIABILITAS JANGKA PANJANG					ARUS KAS DARI AKTIVITAS PENDANAAN			
ASET TIDAK LANCAR			Pinjaman jangka panjang - setelah dikurangi bagian jatuh tempo dalam satu tahun:					Penerimaan pinjaman bank dan pembiayaan - neto	85.063.000	16.936.635	
Aset tetap - setelah dikurangi akumulasi penyusutan			Pinjaman bank dan pembiayaan	213.449.537	161.943.213			Pembayaran pinjaman bank dan pembiayaan - neto	(26.684.724)	(14.316.337)	
ASS173.378.563 pada tanggal 30 Juni 2022 dan ASS162.059.149 pada tanggal 31 Desember 2021	522.984.310	505.075.711	Utang pembiayaan konsumen	147.809	117.082			Penebusan utang pembiayaan konsumen - neto	(96.892)	(57.311)	
Aset pajak tangguhan	89.452	89.452	Utang obligasi		56.789.207			Penebusan utang obligasi	(58.342.492)	(16.269.600)	
Aset tidak lancar lainnya	23.085.326	20.047.921	Liabilitas imbalan kerja	1.222.610	1.272.219			Kas Neto yang Diperoleh dari Aktivitas Pendanaan	(61.108)	(13.706.613)	
TOTAL ASET TIDAK LANCAR	546.159.088	525.213.084	TOTAL LIABILITAS JANGKA PANJANG	214.819.956	220.121.721			KENAIKAN NETO KAS DAN SETARA KAS KAS DAN SETARA KAS PADA AWAL TAHUN	(21.958.803)	1.835.191	
TOTAL ASET	637.054.225	629.210.009	TOTAL LIABILITAS	264.385.237	261.762.446			KAS DAN SETARA KAS PADA AKHIR TAHUN	38.256.137	58.483.167	
			EKUITAS					Kas dan setara kas terdiri dari:			
			Modal saham - nilai nominal Rp100 per saham	65.774.670	65.774.670			Kas dan setara kas	28.902.111	41.908.355	
			Modal dasar - 23.000.000.000 saham	102.232.581	102.233.949			Kas dan deposito berjangka yang dibatasi penggunaannya	9.354.026	16.574.812	
			Tambahan modal disetor	8.800.000	8.800.000			Total	38.256.137	58.483.167	
			Saldo laba	195.559.997	190.341.820						
			Dicadangkan								
			Belum dicadangkan								
			Total Ekuitas Yang Dapat Diatribusikan Kepada Pemilik Entitas Induk	372.367.248	367.150.439						
			Kepentingan Non-pengendali	301.740	297.124						
			TOTAL EKUITAS	674.108.988	664.277.563						
			TOTAL LIABILITAS DAN EKUITAS	637.054.225	629.210.009						

Catatan:
1) Informasi keuangan diambil dari Laporan Keuangan Konsolidasian PT Soechi Lines Tbk ("Perseroan") dan Entitas Anak untuk periode 6 bulan yang berakhir pada tanggal 30 Juni 2022 dan 2021, sedangkan informasi keuangan pada tanggal 31 Desember 2021 diambil dari Laporan Keuangan yang telah diaudit oleh KAP Kosasih, Nurdyan, Mulyadi, Tajah & Rekan berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia, dengan opini wajar tanpa pengecualian, sebagaimana tercantum dalam laporannya tanggal 26 April 2022 yang tidak tercantum dalam publikasi ini. Informasi keuangan di atas tidak mencakup laporan perubahan ekuitas konsolidasian serta catatan atas laporan keuangan konsolidasian.
2) Laba per saham dasar dihitung dengan membagi Laba Tahun Bersih yang Dapat Diatribusikan kepada Pemilik Entitas Induk dengan jumlah rata-rata tertimbang saham yang beredar selama tahun yang bersangkutan.
3) Kurs yang digunakan untuk mengkonversi aset dan liabilitas moneter dalam mata uang asing ke dalam uang Dolar AS pada tanggal 30 Juni 2022 adalah Rp14.848/AS\$ (31 Desember 2021: Rp14.269/AS\$).

Jakarta, 23 Agustus 2022

Direksi